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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL P LENO 
DEL AYUNTAMIENTO EL DÍA 12 DE JUNIO DE 2019. 
 
 
    ACTA Nº 9/2019
 
Alcalde-Presidente:  
D. Juan Carlos Gracia Suso 
Concejales presentes: 
Dª Gisela Barrio Luna. 
Dª Ana Isabel Fernández Romero. 
D. Miguel Ángel Estevan Serrano. 
D. Javier Lahoz Lop. 
D. Ignacio Esparrells Julián. 
D. Ignacio Carbó Espinosa. 
Dª María Milián San Nicolás. 
D. José Antonio Benavente Serrano. 
Dª María José Griñón Pellicer. 
D. José María Andréu Ariño 
Dª Isabel Herrera Espallargas. 
D. Manuel Cruz Ponz Ferrer 
Dª Berta Zapater Vera 
D. Eduardo Orrios Senli. 
Dª Ana Belén Andréu Pascual. 
D. Francisco José Lahoz Celma 
Secretario: 
D. Andrés Cucalón Arenal 
Interventor: 

 
En Alcañiz, a doce de junio de 

dos mil diecinueve, siendo las catorce 
horas y treinta minutos se reúnen en el 
Salón de Plenos de la Casa Consistorial 
los Sres. Concejales citados al margen 
al objeto de celebrar sesión 
extraordinaria en primera convocatoria 
a la que han sido previamente citados.  
 
 Y siendo la hora señalada, 
cumpliéndose el quórum de presencia 
legalmente exigido se tiene por 
constituido el Pleno dándose inicio a la 
sesión, en la que se adoptan los 
siguientes acuerdos: 
 
 
 
 
 
 
 

D.Francisco Javier Reyero 
 
 
 
 
ÚNICO.-  APROBACIÓN BORRADOR  ACTA SESION  ANTERIOR .- 

Se somete a votación la aprobación del borrador del acta de 28 de mayo pasado. 
No formulándose observaciones al mismo  el Pleno por unanimidad acuerda: 
“Aprobar el acta de la sesión celebrada el día veintiocho de mayo de dos mil 

diecinueve.” 
 
 Siendo el último pleno del mandato corporativo actual, por el Sr. Alcalde se 
ofrece a los Sres Concejales que no van a repetir la posibilidad de tomar la palabra. 
Toma la palabra en primer lugar la Sra. Andreu que señala que ha sido un orgullo 
pertenecer a la Corporación durante 12 años. Me ha supuesto obtener tres o cuatro 
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carreras sin título. He tenido la suerte de conocer a muchas personas. Del personal me 
despediré personalmente. Pide a los futuros Concejales que trabajen unidos para que 
Alcañiz no deje de ser la Ciudad de la Concordia. 
 A continuación EL Sr. Ponz  manifiesta que ha sido un honor representar a 
quienes me eligieron y a quienes no. Se va con un sabor agridulce. Dulce por la relación 
personal y agrio porque no ha podido hacer lo que quería cuando se presentó. A los que 
vienen detrás les pide dejar el rodillo en casa y hablar y dialogar. 
 Seguidamente toma la palabra el Sr. Benavente que agradece en primer lugar a 
sus compañeras de Grupo y muestra su reconocimiento a todos los que sin retribución 
alguna han dedicado su esfuerzo. Se muestra escéptico respecto al futuro. Cree que los 
intereses personales y de partido se superponen a los intereses generales. Confía en que 
los que vengan lo hagan mejor. 
 A continuación interviene la Sra. Griñón que señala que ha sido una experiencia 
reveladora. Ha aprendido mucho y reconoce el trabajo que supone. Deberían pasar 
muchos ciudadanos por aquí. Me llevo lo mucho que he aprendido y desea a los que 
continúan que trabajen por el bien común. 
 Por último interviene el Sr. Esparrells que señala que han sido 8 años de 
permanencia. Se suma a las palabras del Sr. Ponz en cuanto a la relación personal. 
Felicita al equipo de gobierno y en especial al Sr. Alcalde por el trabajo desarrollado en 
estos años. Desea suerte a quienes entren.  
 Finaliza el Sr. Alcalde mostrando el agradecimiento por el trabajo de todos los 
Concejales. Todos los grupos presentes, excepto Ciudadanos saben lo que es gobernar y 
lo que supone. Ha sido un orgullo haber trabajado con todos. Desde 1413 Alcañiz es la 
Ciudad de la Concordia y seguirá siéndolo. 

 
Y no habiendo más asuntos a tratar, por la Presidencia se levanta la sesión 

siendo las 14,45 horas del día de su inicio. 
 

El Secretario, 
 

 
 
 
 
 


